



NOTA DE PRENSA

ERNESTO CERVILLA, PRESIDENTE DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÁDIZ, SE CONVIERTE EN EL NUEVO VICEPRESIDENTE DEL CONSEJO ANDALUZ DE COLEGIOS OFICIALES DE FARMACÉUTICOS

- **El decano de los farmacéuticos gaditanos formará parte del nuevo Comité Ejecutivo del máximo órgano colegial farmacéutico andaluz, que estará presidido por el farmacéutico granadino Antonio Mingorance, quien ha sido reelegido para proseguir en el cargo durante los próximos cuatro años**

Cádiz, 26 de octubre de 2015.- Ernesto Cervilla, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, se ha convertido en el nuevo vicepresidente del Consejo Andaluz de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CACOF), máximo órgano colegial farmacéutico en Andalucía, cuyo proceso electoral ha concluido este pasado fin de semana.

Cervilla formará parte de la Comisión Permanente del Comité Ejecutivo que presidirá el farmacéutico granadino Antonio Mingorance, quien ha sido reelegido para desempeñar dicho cargo durante los próximos cuatro años. La candidatura de Mingorance, quien aparte de desempeñar el cargo de presidente los últimos cuatro años ocupó previamente durante doce años la secretaría de la corporación colegial andaluza, fue la única presentada a estos comicios.

Junto a Mingorance y Cervilla, la Comisión Permanente del CACOF estará compuesta por Francisco Peinado (presidente del Colegio de Farmacéuticos de Huelva) como secretario, Manuel Pérez (presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla) como tesorero, Juan Pedro Vaquero (secretario del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla) como vicesecretario y Rafael Casaño (tesorero del Colegio de Farmacéuticos de Córdoba) como contador.

Asimismo, en representación de la provincia de Cádiz formará parte del nuevo Comité Ejecutivo Felipe Trigo, quien concluyó hace escasos meses su mandato al frente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, siendo relevado por Ernesto Cervilla, quien encabezaba la única candidatura planteada para sucederle.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)